

Geschäftliche Information



TAMM

extra

Klasse, diese Klasse

Singende Schüler mit Brenz-Band auf der Bühne

(red) – Mit veritablen Friedensbotschaftern der Vereinten Nationen vor vollem Haus auf der Bühne zu stehen und dann auch noch viel Beifall zu ernten – Herrn Hömseders musikalische Klasse hat das Kunststück geschafft: Mit der allseits beliebten Brenz Band traten die Tammer Viertklässler im fast ausverkauften Bürgersaal auf.

Zunächst trugen Tamara Lopes, Nicolas Mohr und Louisa Hering Gedichte von James Krüss und Josef Guggenmoos vor. Diese Schulbuch-Gedichte wurden anschließend auch vorgesungen und getanzt. Denn der Lehrer Peter Hömseder hat aus ihnen Rocksongs komponiert. Die Schüler erfanden zu jedem Lied die passenden Bewegungen und entwickelten selbstständig eigene Choreografien. Die Schüler gaben alles und gerieten anständig ins Schwitzen. Der heftige Applaus der 400 Zuhörer belohnte sie gebührend.

Horst Tögel, der Leiter der Brenz-Band, deren Mitglieder überwiegend Musiker mit Behinderungen sind, bedankte sich bei der vierten Klasse der Gustav-Sieber-Schule, die nach diesem Auftritt mit selbst gebastelten Spendenkassen durch die vollen Reihen ging und für indische behinderte Kinder

sammelte. Dabei kamen über 470 Euro zusammen.

Währenddessen legte die Brenz-Band, ausgezeichnet von der Unesco als Künstler für den Frieden, mit viel Elan los und verzauberte ihr Publikum. Den Viertklässlern taten vom vielen Mitklatschen schon die Hände weh, als es für sie nach der Pause zum Höhepunkt des Konzerts kam: Brenz-Band und Herrn Hömseders musikalische Klasse gemeinsam auf der Bühne. Zuhörer und Brenz Band waren von der vierten Klasse genauso begeistert wie umgekehrt die „4a“ von der Brenz Band. Deshalb soll das gemeinsame Konzert kein Einzelfall bleiben, sondern schon bald in Freiberg wiederholt werden. Dass seine Grundschüler gemeinsam mit behinderten und nicht behinderten Erwachsenen für einen guten Zweck musizierten, ist für Lehrer Hömseder zudem eine einzigartige „Lektion“ im sozialen Lernen.

Info: Das zweite gemeinsame Konzert von Brenz-Band und Herrn Hömseders musikalischer Klasse findet am Freitag, 30. November, 19 Uhr, im Kulturzentrum Prisma in Freiberg statt. Auch bei diesem Konzert werden die Schüler für behinderte Kinder in Indien sammeln.